
- 1 - 

第１回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 平成２８年１月２７日（水） 午前１１時 

   

２ 開催場所 大町西小学校 会議室 

   

３ 出席委員 委 員 長 藤 井 一 男 

 同 職 務 代 理 者 川 上 茂 代 

 委 員 黒 田 幸 雄 

 委 員 仲 原 直 美 

 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 縣  和 彦 

 生 涯 学 習 課 長 竹 内 紀 雄 

 山 岳 博 物 館 長 鳥 羽 章 人 

 学校教育指導主事 高 橋 克 好 

 学校教育指導主事 中 沢 俊 晴 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 三 原 信 治 

   

 

 

≪開会 午前１１時≫ 

藤井委員長 定刻になりましたので、ただいまより平成 28 年第１回教育委員会

を開会する。 

はじめに、会議録の承認について、第１２回教育委員会の会議録

は、既に確認いただいていると思われるが、会議録承認いただける

か。 

 〔全委員「承認」〕 

 それでは次に、教育長報告をお願いする。 

荒井教育長 （資料に基づき報告） 

１ 諸会議等 資料に基づき報告。 

２ １月大北地区市町村教育委員会連絡会の報告等 資料に基づき

報告。 

３ 長野県市町村教育委員会連絡協議会教育長部会の報告等 資料

に基づき報告。 

４ 新年度に向けて検討を進めている主な教育関係事業等 資料に

基づき報告。 
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藤井委員長 ただいまの教育長の報告について、質問等あるか。 

スケート大会が延期になったが、状況はいかがか。 

縣教育次長 暖冬の影響等で延期になった。現在、スケートクラブの皆さんを

中心に西公園のリンクを整備中であるが、現段階では、２月６日に

開催できるかどうか何とも言えない。 

川上委員長職務代

理者 

リーダーバンク制度の登録について、各戸配布されたが、現在の

状況はいかがか。 

竹内生涯学習課長 少ない状況である。こちらから積極的に、これまでの登録者や公

民館で活動されている方々などに声掛けするとともに、第２弾の周

知方法を検討している。 

荒井教育長 施設長会議を開き、各施設に関係する方々へも周知し、登録者を

募ればよいのではないか。 

藤井委員長 他団体、退職校長会にも話してみてはどうか。 

竹内生涯学習課長 話してみます。 

藤井委員長 その他何かあるか。 

 〔「なし」の声あり〕 

それでは、続いて報告事項に入る。 

報告第１号指定校変更及び区域外就学の承認について、説明をお

願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 この件について、質問、意見はあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

次に、報告第２号小規模特認校制度による就学の承認について、

説明をお願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 質問、意見はあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

以上で、報告事項は終了し、続いて議事に入る。 

議案第１号児童生徒の健全育成に係る相互連絡に関する協定書の

締結について、説明をお願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

荒井教育長 補足させていただく。地教委連において、大北市町村の教育長連

名で、大町警察署長と協定を締結しようとしたが、学校と警察が教

育委員会を通さず直に連絡を取り合えるとの条文に難色を示す一部
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の教育長がおられた。警察としても、他の地域では、この協定書の

内容で締結していることもあり、学校との連絡体制部分を変更でき

ないとの意向であったため、地教委連として、連名で締結すること

ができなかった。このため、各市町村ごとに判断し、締結すること

としたものである。 

藤井委員長 説明が終わった。質問等あるか。 

黒田委員 この協定内容を保護者は知っているのか。 

荒井教育長 保護者へ周知するというものではなく、学校が知っておくべきも

ので、議決いただき、警察と締結した後に、校長会において、本運

用について周知する。 

藤井委員長 その他に質問、意見はあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

続いて議案第２号市立大町山岳博物館顧問の委嘱について、説明

をお願いする。 

荒井教育長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 只今の説明について、質問等はあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

以上で議事が終わった。続いて協議事項に入る。 

平成２７年度卒業式及び平成２８年度入学式について、説明をお

願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 説明のあったとおり、日程調整をお願いする。 

よろしいか。 

〔全委員「了承」〕 

それでは次に連絡事項に入る。 

はじめに、学校支援ボランティアの募集について、お願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 何か質問等あるか。 

〔「なし」の声あり〕 

続いて、当面する日程について、お願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 日程について、よろしいか。 

〔全委員「了承」〕 

その他全体を通して何かあるか。 
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〔「なし」の声あり〕 

それでは、以上で第１回教育委員会を閉会する。 

≪閉会 午前１１時５５分≫ 


